

# Puertos Pesqueros

**CAPURRO**

## **ANP inaugura el Puerto Capurro con una inversión que supera los USD 90: .-**

La obra tiene la capacidad para 50 buques de hasta 2.500 toneladas y un kilómetro de longitud.

El martes 3/9/24 se llevó a cabo la inauguración del Puerto Capurro, una obra que se realizó por el consorcio Teyma- Chediack para la Administración Nacional de Puertos (ANP).

La construcción representa una inversión de USD 95: y es la más grande realizada por la ANP en los últimos años, según difundió el organismo a través de un comunicado.

El nuevo puerto posee un kilómetro de longitud con abrigo, atraque y defensa lo que hará posible la llegada de pesqueros internacionales y nacionales.

Los atraques de los barcos cuentan con servicios de agua potable, iluminación, energía y sistema contra incendios.-

Juan Curbelo, presidente de la Administración Nacional de Puertos, dijo que la inversión “significa mucho para la pesca”.

[El nuevo Puerto Capurro](#) se perfila como terminal que **albergará la actividad pesquera de Montevideo**. Este proyecto implicó una inversión superior a los USD 110: *y servirá para reubicar la operativa con barcos nacionales y del exterior*, así como seguir ordenando el movimiento del puerto.

Es una industria muy importante, que ha tenido altibajos a lo largo del tiempo. Hoy está con dificultades, en los últimos meses estuvo la flota prácticamente paralizada. Esta obra es un espaldarazo y sirve como respaldo para dar una vuelta de página”, sostuvo.-





